

Imparable, carrera alcista de los precios del petróleo (El Financiero 24/02/12)

Imparable, carrera alcista de los precios del petróleo (El Financiero 24/02/12) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 24 de febrero de 2012 Crudo WTI acumula 6 jornadas en ascenso. Brent cierra en 123.62 dpb; máximo de nueve meses. Ganancias en Wall Street; bolsas europeas, en baja. Los precios del petróleo continúan con su escalada por el recorte de suministro desde Irán, hasta cotizaciones no vistas en nueve meses. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el petróleo WTI subió ayer 1.46 por ciento y cerró en 107.83 dólares por barril, con lo que acumuló seis jornadas al alza y se colocó por tercera sesión consecutiva en su precio más alto desde mayo pasado. Por su parte, el barril de crudo Brent, de referencia en Europa, aumentó 0.58 por ciento, a 123.62 dólares por barril, en el mercado de futuros de Londres, cota no observada en los últimos nueve meses, por el impacto del recorte del suministro de crudo desde Irán y otros países en conflicto. La mezcla mexicana de exportación cerró en 114.36 dólares por barril, un alza de 1.05 por ciento respecto de la víspera. Las cifras del Departamento de Energía sobre las reservas de hidrocarburos dieron cuenta de un descenso de la demanda en Estados Unidos, acompañado por un alza de la oferta. Las reservas de crudo subieron 1.6 millones de barriles en la semana que terminó el 17 de febrero, tres veces más de lo previsto por los analistas. Tras un arranque de sesión dudoso en los mercados financieros, debido a las malas noticias económicas en el viejo continente, Wall Street cerró la jornada del jueves con ganancias, donde el Dow Jones de nuevo tocó los 13 mil puntos, mientras que el Nasdaq los tres mil enteros, pero volvieron a quedarse en la línea. El Dow Jones avanzó 0.36 por ciento, a 12 mil 984.69 puntos; el selectivo S&P 500 sumó 0.43 por ciento, a mil 363.46 unidades, mientras que el Nasdaq subió 0.81 por ciento, a dos mil 956.98 enteros. En Estados Unidos, las solicitudes nuevas de seguro de desempleo se mantuvieron sin cambios respecto a la semana anterior, al alcanzar las 351 mil unidades; aun así, fueron menores a las esperadas por los analistas del mercado, de 355 mil. El indicador continúa manifestando una mejoría significativa en la situación laboral, por lo que se espera que los niveles de consumo puedan incrementarse en los próximos meses. Volatilidad Las subidas en Wall Street ayudaron a reducir las pérdidas en Europa. El respaldo del indicador de confianza de los empresarios alemanes, que en febrero experimentó una notable mejoría, al pasar de 108.3 puntos el mes anterior a 109.6, según la encuesta del Instituto de Investigación Económica alemán, que encadena así cuatro meses consecutivos al alza y alcanza su mejor lectura en los siete últimos meses, no fue suficiente para compensar la descontada rebaja en las previsiones del PIB de la eurozona. La Comisión Europea revisó a la baja la expectativa de crecimiento para Europa, al proyectar que el PIB de la Unión Europea permanecerá sin cambios durante 2012, frente a la posibilidad de un avance de 0.6 por ciento en la proyección de noviembre. Además, se espera que la zona euro registre una contracción de 0.3 por ciento en 2012, frente a la expectativa de un crecimiento de 0.8 por ciento de noviembre. Se estima que el PIB de Alemania crezca 0.6 por ciento en 2012 y el de Francia 0.4. Para las economías de Italia y España anticipan contracciones de 1.3 y 1 por ciento, respectivamente. Los países en donde se anticipa una contracción más profunda de la actividad económica son Grecia, con un descenso de 4.4 por ciento, y Portugal, 3.3. Mientras el euro cotizó en 1.34 dólares, los índices bursátiles de Madrid, Milán, Francfort y Londres retrocedieron 1.49, 1.48, 0.50 y 0.36 por ciento, en ese orden. La bolsa de Atenas retrocedió 0.72 por ciento. En México, el tipo de cambio mostró volatilidad, tocando mínimos de 12.8150 y máximos de 12.8980, cotizando 3.25 centavos por encima del cierre previo, en niveles de 12.8607 pesos por dólar spot. La Bolsa Mexicana de Valores avanzó 0.30 por ciento, al cerrar en 38 mil 27.85 unidades.